
Beschluss: 
 
Der Antrag liegt in Form einer Neufassung vom 05.11.2018 vor. 
 
Ratsherr Andresen erklärt, dass es zu dem Antrag noch fraktionsinternen Diskussionsbedarf 
gebe. Er zieht den Antrag daher zurück. 
 


